

Chillán, 31-IV-1985

Nuestros valores literarios

F. Ramón Angel Jara Hernández

A los cuatro años de edad el niño Ramón Angel llega al Seminario Franciscano de Chillán. Posteriormente, cumplida esta primera etapa de su formación religiosa, se traslada a Seruca, donde estudia Teología y Filosofía. Se ordena de sacerdote el 18 de septiembre de 1954.

Un año después retorna a Chillán, como profesor del Colegio San Buenaventura y del Seminario Franciscano. En 1961 es enviado a Roma a cursar Universidad Gregoriana y se doctora en Teología Católica. Allí trabaja en la Iglesia, en el Instituto Interamericano sobre la Humanidad y en un Seminario de un Orden Salesiano de 15 páginas, los padres de Veracruz (Méjico), en el Tímaro de "La Sinfónica". Se titula "De estudio e oficio lo Pueblo Católico Mariano" (que en 1977, llevó a cabo en el clúster de Alta Límacete, después de tres años de trabajo).

Migra a Chile en 1965, un año más tarde se graduó de la Escuela "La Descomunal", en Valparaíso, y adquiere su doctorado en la Revista "Revista Franciscana", en 1965.

Regresa a Chile en 1965. Ejerce en Los Angeles

* Nació en Chancay el 17 de abril de 1928.

* Reside en Chillán desde 1942.

y en 1970 es elegido Superior Mayor de su Orden, en esa ciudad durará poco el cual es reelecto en 1974. Se instala de nuevo en Chillán, ingresando a dos instituciones que hoy día lo mantienen como socio retirado: la Sociedad Musical Santa Cecilia, donde sigue trabajando, además, ha desempeñado variadas cargas directivas, y el Grupo Literario Nublo, organizando una de las crónicas como director en varias ocasiones. En 1981 es nombrado director del Museo de la Ciudad con doble al Principio Municipal de Extensión Cultural y Artística, por sus conocimientos y demostradas habilidades como escritor y director del Comité de Fomento Cultural de su colegio, con cuales resultó honorífico el país en sucesivas ocasiones.

Ha participado extensamente en varios certa-

niques, uno de ellos, el Segundo Concurso Nacional de Poesía y Crítica literaria para jóvenes talentos, realizado en Santiago donde obtuvo un premio honorífico. La misma distinción elogiosa en el Concurso de Poesía convocado en 1981 por el I. Municipalidad de Chillán.

Sus libros, como su nombre son intervenciones musicales, han sido objeto de las más variadas observaciones, todas muy positivas.

En 1984, refundidor a su libro "Elegías y Versos", el escritor Juan Antonio Moreno lo distinguió con las siguientes palabras: "Este libro es una soñista, un apretón de manos, un abrazo firme".

Por nuestra parte, en el prólogo de su libro "Síntesis del sol", anotamos con sincera sinceras: "Sus versos se desplazan como voladores temerarios, ce lados alaudarios y cordilíeras. Parece que su ala es poesía". La existencia literaria, aparte de ésta, los meteores sorianos y nos yectarlos en una sinfonía de larga y vendida a todos los hombres".

CARIB



RAMON ANGEL JARA

F. Ramón Angel Jara Hernández [artículo] Carib.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carib, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

F. Ramón Angel Jara Hernández [artículo] Carib. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile